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Einreicher:
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Seefestspiele nach Potsdam?

Erstellungsdatum 16.08.2012
Eingang 902:

Datum der Sitzung: 22.08.2012

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Wie Presseveröffentlichungen vom 13.08.2012 zu entnehmen war, bemühen sich die Veranstalter der 
Seefestspiele um einen neuen Standort, da die Senatsverwaltung eine Spielsaison am Wannsee nicht 
zulässt.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Gibt es Überlegungen für einen neuen Start der Seefestspiele in Potsdam?

Unterschrift

Anlage: Antwort der Verwaltung


